

明石市立大久保北中学校

第38回生

学年通信

しあわせなろう

2024年

6月24日

第172号

# 最後の総体 頑張れ!!!

暑い日も寒い日も、仲間とともに厳しい練習に耐え、力をつけてきました。その成果を発揮する時がいよいよやってきました。

先週の金曜日は、総体壮行会が行われました。各部のキャプテン・部長が力強い決意表明をしてくれました。椿教頭先生から激励の言葉として、小倉校長先生の「素直・謙虚・感謝」の言葉とスラムダングの安西先生の言葉が紹介されました。

陸上競技は、一足先に実施されましたが、他の運動部は今週末から始まります。上位の大会を目指してがんばってください。焦らず、力まず、普段の力を存分に発揮してください。



女子テニス部

## 素直・謙虚・感謝

小倉校長先生より

最後まで…  
希望を捨てちゃいかん  
あきらめたら  
そこで試合終了だよ

by 安西先生  
スラムダングより

サッカー部



# 各部キャプテン・部長

野球部



男子ハンドボール部



女子バレーボール部



陸上競技部 男子



バスケットボール部



男子卓球部

